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例会報告 
第２６３０地区 岐阜県 濃飛分区  創立１９６６年１月１５日 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０      ●会 長   門前 庄次郎 

●例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988 ●幹 事   田中 正躬 

     大垣共立銀行 高山支店 ４Ｆ ●会報委員長    黒木 正人  

                               

 

   インスピレーションになろう 

｢おなじ星を見ていた - ギアリンクスの架ける虹 -｣より 

青き山    内田 新哉 

高山西ロータリークラブ 

会員スピーチ 

＜会長の時間＞ 

先日日曜日行いました、インターア

クト委員会の移動例会に参加頂きま

した皆様、ご苦労様でした。少し年を

取ると忘れたころに来ると言います、

筋肉痛は大丈夫だったでしょうか。心

配した天候にも恵まれ、けがも無く無

事終われたことに感謝いたします。 

荒川先生の挨拶にも有りました様に去年の教師部会から一年越

しの事業で、荒川先生や杉山委員長には準備・段取りに本当にお世

話になりました。お陰様で環境科学科の演習林の素晴らしいヒノキ

も提供頂き、予想以上に素晴らしい遊歩道の修繕が出来たと思って

います。 

残念ながらマスコミは「市民時報社」だけでしたが、しっかり取

材をして頂き一番働いていた人が写真に載っていました。ただメン

バー3人はスコップを持って立っているだけで、働いているのは高

校生だけの様にも見えましたが、もし動画なら休むことなく動いて

見えた様子がきっと写っていた事と思います。 

 この様に「汗する奉仕活動」も大切な事だなと改めて感じました。

今回は飛騨高山高校の生徒さん達との協働作業でしたが、普段関わ

りのあるインターアクトの生徒さん達だけにこだわらず、いろんな

団体・青少年との関わりを持ちながら活動をすることも、大切だと

思いますし、また楽しく行えるように思います。 

 今月は青少年奉仕月間と言う事で、ロータリーの友の特集の中に、

奈良県橿原市のあすかＲＣの「チームＡＳＵＫＡ」の事が載ってい

ます。『奉仕の大切さ次世代に引き継ごう』と学生・社会人・留学

生などに呼びかけ、事業の企画から準備・実行、反省まですべての

流れをＲＣと協働で行っているとの事です。15 年前の発足時は３

名だったそうですが、現在では100名を超える登録者になっており、

2011 年の東日本大震災でボランティア活動をしたり、2017 年の熊

本地震ではメンバーと共に80 名位が益城町まで出向き当地のＲＣ

と合同で2300 名の小学生をレジャープールに招待して束の間を楽

しんでもらったと言う事です。 

 素晴らしい活動をされているなと思いますし、これが推奨されて

いるＲＣＣ『地域社会共同体』の事だと思います。ただそれぞれの

クラブには活動への思い・やり方が有ると思うので、全てのクラブ

が出来るとは思いませんが、当クラブは青少年奉仕には力を入れて

いると思います。その中で若い人達と計画段階から話合い、作り上

げる活動を模索するのも楽しいかなと、今回のスカイパーク事業を

終わってみて、改めて感じました。 

 

 

 

＜幹事報告＞  

◎２０１９－２０年度ガバナーより 

・第1回地区ロータリー財団研修 
セミナー参加出席要請のご案内 

日      時 7月13日（土） 
      12：00～16：30  
会    場   岐阜グランドホテル  

       出席要請者      2019-20クラブ会長、2019-20財団委員長 
◎飛騨高山国際協会より 

・高山・デンバー姉妹都市提携60周年記念事業協賛金の募集について 

  協賛金額  １口５，０００円 

  充当事業  デンバー市へ贈呈した高山祭の屋台模型補修事業、 

その他60周年記念事業 

  募集期間  令和元年５月７日～令和２年３月末日まで 

 ・飛騨高山文化芸術祭こだま～れ2019オープニングセレモニーについて 

日時  ５月２６日（日）午後２時～午後４時   
      会場  高山市民文化会館大ホール、 
   内 容  「こだま～れファンファーレ」演奏、書道家武田

双雲×若きアーティストの競演 等 

 ・平成３１年度通常総会資料 

◎光記念館より 
・開館20周年記念特別展のご案内および招待券・優待券  
 「インカ マヤ 」  期日  6月15日(土)～12月16日(月) 

＜例会変更＞ 
高山中央 …   6月 3日（月）は、定款により 休会 

6月24日（月）は、最終慰労例会のため 
18：30～ ひだホテルプラザ に変更 

 

＜出席報告＞ 

 

 

＜本日のプログラム＞   
会員スピーチ 

蒲 優祐 

 入会前のゲストスピーチに

続き２度目の機会を頂きありが

とうございます。本日は弊社の

業務および８月に企画しており

ます『飛騨ジモト大学』を中心にお話しさせていただきます。 

区分 出席 Make-Up 出席者数 会員数 出席率 

前々回 31名 3名 34名 40名 85.00% 

本日 31名 － 31名 40名 77.50％ 
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インスピレーションになろう 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
＜ニコニコボックス＞ 
●門前 庄次郎さん、田中 正躬さん 

先日の日曜日のスカイパーク遊歩道整備事業に参加頂きました皆

様ご苦労様でした。年を取ると忘れた頃に来るという筋肉痛は大丈

夫でしょうか？お陰様で天候に恵まれ、ケガもなく無事終えられた

事に感謝しています。杉山インターアクト委員長はじめ委員の皆様

ご苦労様でした。本日は会員スピーチです。蒲 優祐さんにねがい

してあります。蒲さんは仕事柄いろんなクラブにメイクアップされ

ているので、そんな話も楽しみにさせて頂いております。よろしく

お願いします。  

●蒲 優祐さん  

今日スピーカーとしてお話しさせていただく時間をいただきあり 

がとうございます。どうぞよろしくお願いします。 

●杉山 和宏さん  

5/19 のスカイパーク遊歩道補修例会では、多くの皆様にご参加頂

き無事作業を完了することが出来ました。また準備の塗装から下草

刈り、当日道具を提供いただくなど、色々助けて頂きました。本当

にありがとうございました。 

●井上 正さん、内田 幸洋さん  

先日の日曜日、スカイパーク遊歩道修繕作業に参加されました皆様 

を代表し、私共が市民時報に出演させていただきました。お陰様で 

多くの方より様々な反響を頂き一同何よりに存じます。心より感謝 

しています。ありがとうございます。次は別の方に是非お譲りした 

いと思います。 

●塚本 直人さん  

5/19のスカイパーク補修作業が無事に終了し、充実した活動が出 

来ました。門前会長・田中幹事・杉山委員長に感謝します。当社発 

行の月刊ＴＩＭＥ6月号に、飛騨高山高校インターアクトクラブ活 

動の特集として紹介しますので出来上がりましたらお配りします。 

お楽しみに!! 

●伊藤 松寿さん､平 義孝さん､小森 丈一さん､田近 毅さん､ 

内田 幸洋さん､米澤 久二さん､下屋 勝比古さん､大村 貴之さん､ 

田邊 淳さん､黒木 正人さん､ 

5月19日スカイパーク遊歩道補修例会、暑い中お疲れ様でした！！ 

●萱垣 敬慈さん  

先日のゴルフコンペで優勝してしまいました。これもひとえに田中 

武師匠のゴルフの秘訣のお陰です。一緒に回って下さった方から 

は、ハンディキャップ50なんてあるの!？とお褒めの言葉もいただ 

き天狗になっております  
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